
RELATO DA REUNIÃO DO CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO E 
DESENVOLVIMENTO – CADE, REALIZADA EM 12/12/2007 
 
Iniciando a reunião o Pró-Reitor de Administração informou que foram recebidas 
algumas doações provenientes de execução fiscal da Receita Federal, 
encaminhadas aos campi, sendo latas de tinta, caminhão, material de informática, 
móveis e outros. Esses bens totalizaram 2 milhões de reais. Disse, também que o 
registro de preços de informática foi muito bom, tanto pelo preço dos 
equipamentos quanto pela possibilidade de padronização do parque 
computacional. Solicitou a inclusão de pauta da revisão dos valores do Auxílio-
criança, sendo que a proposta é de aumento de R$ 35,00 para R$ 100,00. Com 
relação às contratações de servidores técnicos-administrativos e docentes, pediu 
que sejam enviadas as definições para a PRAd até 21 de dezembro. No que tange 
aos precatórios, informou que houve uma reunião com os advogados, onde a 
Reitoria solicitou um abatimento dos valores. Os advogados ficaram de consultar 
os grupos de clientes e dar um retorno à Reitoria. Disse que a Comissão criada 
para acompanhar o pagamento dos precatórios deve propor um atrelamento ao 
Orçamento da Universidade para garantir a continuidade do pagamento. Informou 
que foram destinados 3 milhões de reais para o pagamento de precatórios neste 
ano, e mais 2 milhões além do valor orçado para 2008.  
O Prof. Padilha parabenizou os gestores da Universidade com relação ao 
pagamento dos precatórios. Informou que o caminhão recebido por Bauru, através 
das ações de execução fiscal do Estado, está à disposição das demais unidades. 
O Prof. Marcelo Fossey sugeriu que a Comissão tenha dentre suas funções a 
incumbência de acompanhar a execução orçamentária da Universidade. Solicitou 
que seja encaminhada ao Conselho Universitário uma proposta de que haja um 
maior detalhamento da prestação de contas das fundações vinculadas 
diretamente à Unesp, quando de sua apresentação aos colegiados. O Prof. 
Durigan respondeu que o TCE audita as contas das fundações, e a DCF da 
Reitoria faz uma verificação da saúde financeira das fundações. Opinou que algo 
mais detalhado deveria ser alvo de auditoria externa. 
O Prof. Herculano lembrou que o CEPE criou uma comissão para estudar as 
fundações vinculadas diretamente à Unesp. Propôs a criação de uma comissão 
permanente de acompanhamento das fundações. 
O Prof. Magnoni informou que o CEPE o indicou novamente como membro do 
CADE, sendo que a Profa. Suely Guadalupe é sua suplente. 
O Sr. Alberto solicitou informações sobre a legalidade dos descontos que incidiram 
sobre o abono. O Prof. Durigan informou que a solicitação foi encaminhada à AJ e 
aguarda o parecer da mesma. 
O Sr. João lembrou o questionamento feito pelo Prof. Álvaro, feito na última 
reunião do CADE, sobre a homenagem ao Prof. Arif Cais. O Prof. Durigan disse 
que conversou com o Prof. Herman e a mesma deve ocorrer na reunião do CADE 
em fevereiro de 2008. 
A Profa. Maria Dalva solicitou que fosse encaminhada proposta de como se dará a 
homenagem. 
O Sr. Ademir cumprimentou a Presidência do CADE e a SG pelos trabalhos de 
2007. Disse que a atual gestão tem se pautado pela transparência e 



responsabilidade na administração dos recursos. Solicitou a inclusão de pauta de 
assuntos tratados pela CEAFA. 
O Sr. Jair fez a leitura de um documento elaborado pela Diretoria Administrativa 
do Campus de Marília, onde explicita a necessidade de contratação de dois 
analistas de sistemas para o Campus de Botucatu para que se possa implantar o 
sistema de administração de recursos humanos em todas as demais unidades. 
Manifestou ainda sua preocupação com a alta rotatividade do quadro de 
servidores técnicos-administrativos na Universidade. O Prof. Durigan respondeu 
dizendo que houve uma reunião com a CRH, sendo que a Unidade de Botucatu 
quer a contratação de dois analistas por tempo indeterminado. Disse que há a 
possibilidade de contratação desses profissionais por tempo determinado de um 
ano. Disse que todas as questões referentes ao assunto têm que estar muito 
claras para vir para análise do CADE. Disse que o sistema desenvolvido pelo 
pessoal da informática da FM é muito bom. Informou que a Unesp não tem 
pessoal capacitado na administração do banco de dados Oracle em todas as 
Unidades, daí a necessidade dos dois analistas da FM-Botucatu, que participaram 
do desenvolvimento do sistema, visitarem as demais unidades para implantação 
do mesmo. Está em estudo como se dará a contratação dos dois analistas. 
Passando à pauta da reunião, a Sra. Emília Tovolli fez uma apresentação 
abordando a questão do reajuste salarial com valor fixo a todos os servidores e os 
reflexos dessa medida no plano de carreiras. O que podemos observar da 
explanação é que pode ocorrer o desmantelamento da tabela atual de cargos e 
salários, onde existe uma diferença de 5% entre um grau e outro. 
Os itens incluídos na pauta, e não destacados, foram todos aprovados. 
Foram destacados os itens 01, 02 e 03. 
Na discussão sobre o relatório do Plano de Carreira e sobre as propostas 
apresentadas, em consenso, pelos representantes técnicos-administrativos na 
última reunião do CADE (que podem ser vistas em 
C:\Movimentocar\paginas\unesp\cade\textos\sugestoes_plano_carreira_221107.pd
f), tivemos as seguintes resoluções: a proposta 01 foi aprovada sem alterações; a 
proposta 2 foi aprovada, sendo que os índices para definir a pontuação à 
promoção serão de 70% para o ADP e 30% para a qualificação do servidor; a 
proposta 03 foi aprovada sem alterações; a proposta 04 foi aprovada, devendo 
constar das disposições transitórias quando da aprovação pelo CO; a proposta 05 
foi aprovada com a redação “Que na avaliação da qualificação seja computada a 
atuação do servidor em Órgãos Colegiados Locais, Órgãos Colegiados Centrais e 
suas Comissões, como Presidente ou Vice-Presidente das CIPA´s, como membro 
do Conselho Gestor do PGSST, como dirigente sindical afastado por lei, como 
Presidente ou Vice-Presidente das Associações de Servidores”; a proposta 06 foi 
rejeitada, todavia a CRH fará um estudo do caso dos servidores que forem 
enquadrados no nível inicial das funções para que, se possível, carreguem seus 
respectivos níveis e graus, fazendo parte das disposições transitórias quando da 
publicação pela Reitoria; o item 07 (revisão da função de assessor administrativo 
I) não foi aprovado e deverá ser alvo de discussão quando da análise da tabela de 
gratificações para os cargos de confiança. 
Na discussão do item 02 (relatório final das Unamos), foi feita uma apresentação 
pelo Dr. Ary Galasso, coordenador do PGSST, complementada pelo Prof. Bozelli, 



presidente da Comissão que analisou as atividades das Unamos, e pelo Sr. João 
Carlos membro da Comissão. Diversos conselheiros se manifestaram e fizeram 
questionamentos. Foi decidida sua retirada de pauta para melhor análise e deve 
retornar na próxima reunião do Colegiado. 
O item 03 foi aprovado sem problemas. 
 
A pauta da reunião pode ser acessada em 
https://www.unesp.br/pautas/index.php?sessao=352 
 
Lembro que este relato contém minhas impressões sobre a reunião e, aquilo que 
julguei oportuno e que tive condições de anotar quando das discussões. Ele é, 
certamente, passível de complemento por parte de meus colegas de Colegiado. 
 
Coloco-me à disposição dos colegas para os esclarecimentos que se fizerem 
necessários. 
 
Paulo Sérgio Ramão 
Representante Técnico-Administrativo no CADE 
 


